

MURAL DICIEMBRE 2025





DICIEMBRE 2025



La Alcaldía de Comitán Trabaja Sin Descanso

La Alcaldía de Comitán sigue demostrando su compromiso con el desarrollo del municipio y cumplir con los ritmos de reconstrucción de aceras. En esta ocasión, gracias a la coordinación entre las autoridades y los ciudadanos y comercios de las calles Antoni María Garza y Salomé Ixchel, se realizó la pavimentación de dichas arterias. El alcalde Francisco Martínez Ibarra está iniciando con una clara visión de transformación y embellecer las calles de la Ciudad de Comitán. Esta obra no solo busca mejorar la infraestructura vial, sino también garantizar la seguridad y comodidad de los peatones y conductores en el municipio.

La Alcaldía refrenda el compromiso de trabajar sin descanso por el bienestar de la comunidad.